

Koasabote vom Feber 2020

Schützengilde Oberndorf: Besuch der Volksschüler



Die Kinder sind mit Begeisterung bei der Sache

Foto: A. Eppensteiner

Mit ihrer Klassenlehrerin Petra Kirchmair-Klampfer besuchten die Drittklässler das Schützenheim. Dort durften sie unter Anleitung von Johanna Wagner, Meinhard Tönig, Andi Eppensteiner und Heinz Trabi am Schützenstand das Schießen mit einem Luftdruckgewehr üben. Das Ziel über Kimme und Korn anzupeilen erfordert äußerste Konzentration, wobei einige Talente dabei waren. Zum Abschluss gab es für die besten drei eine Medaille und für alle selbstgemachten Kuchen von Schützenwirtin Elfi Hauser. Infos zum Sportschützenverein auf www.schuetzen-oberndorf.tirol. -red-